

Témoignages de consommateurs

ma vie, les drogues et ma souffrance

Par [Profil supprimé](#) Posté le 5/02/2013 à 09:39

J'ai commencé la drogue comme tous les gens de ma génération. J'ai 25 ans aujourd'hui et je suis dedans depuis 8 ans. Alcool et cocaïne. Quelques jours d'abstinence et on pense que nous avons vécu nos vices. Malheureusement, nous ne sommes jamais gagnant. Nous vivons une maladie qui ne pourra jamais nous quitter. Aujourd'hui, j'ai l'impression de vivre avec deux personnalités. Je suis tellement bien sans produits mais mon inconscient et mes démons vivent avec moi. Les gens que j'aime ne me comprennent plus et ne comprennent pas mon combat. Aidons nous pour mieux vivre. Je parle de vous, de toi, de moi et de nous qui vivons la même chose. Merci si vous avez lu cela. Nous pouvons nous comprendre puisque nous ressentons les mêmes choses et les mêmes angoisses. Aujourd'hui, j'ai besoin de partager. MERCI à TOUS